

OVACIONES

MIÉRCOLES 22 DE AGOSTO DE 2018 | NÚMERO 24941 AÑO LXXI

http://www.ovaciones.com

‘Que con el capitalista’, dice

Me llevo mejor con AMLO: Trump

‘Me gusta México y me agrada su nuevo líder, un poco diferente’

WASHINGTON, EU.- El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, reiteró ayer su aprecio por México y afirmó que le agrada más el presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, que el “capitalista”.

Durante un mitin electoral en Charleston, Virginia, dijo que “me gusta México. Me agrada su nuevo líder. Creo que podría ser estupendo. Un poco diferente a nosotros. Creo que me va mejor con él que con el capitalista. El sabe que México necesita a Estados Unidos”.

En días pasados, Trump calificó a López Obrador como “un caballero”, y destacó los avances en la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN).

A su vez, López Obrador destacó la importancia de la relación con el gobierno de Estados Unidos y dejó ver la posibilidad de invitar a Trump a la ceremonia de cambio de poderes.

Entretanto, la demanda interpuesta por cinco mexicanos que fueron agredidos en 2015 por guardias de seguridad de la Torre Trump en Nueva York puede seguir adelante, de acuerdo con la decisión anunciada ayer por un juez de la Suprema Corte del condado de Bronx.

El juez Fernando Tapia decidió que la demanda contra el propio Trump, la Organización Trump y la campaña presidencial, como responsables del comportamiento de sus guardias de seguridad, podría continuar incluso con el mandatario como uno de los acusados.

Ver página 3



Andrés Manuel López Obrador. Siete hombres del presidente.

Compras, licitaciones y publicidad, en Palacio

POR URBANO BARRERA

El presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, anunció siete nombramientos del equipo que trabajará con él en Palacio Nacional y se encargarán de los asuntos de la Presidencia.

Además, afirmó que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) no saldrá de Palacio Nacional.

Con términos beisbolísticos reiteró: lo que sí suprimiré son las oficinas de altos funcionarios que acudían de vez en cuando solo a fildear.

Se acabó: habrá una sola oficina para compras de gobierno y licitaciones que dependerá de la Secretaría de la Función Pública,

otra, de control de gastos que rendirá cuentas a la Oficialía Mayor. Se terminan las salas de prensa, el 50 por ciento en gastos de publicidad, la alta burocracia y las duplicidades. Vamos a ahorrar y no habrá derroches. Aplicaré la máxima: “Poquito, porque es bendito”.

Ver página 3

Acepta ex abogado que pagó a prostitutas

NUEVAYORK.- El ex abogado personal del presidente Donald Trump, Michael Cohen, se declaró culpable ayer de violar la ley de financiamiento de campaña y de otros cargos, y afirmó que él y el inquilino de la

Casa Blanca arreglaron comprar el silencio de la actriz porno Stormy Daniels y la ex modelo de Playboy Karen McDougal para influir en los comicios presidenciales de 2016.

Cohen testificó que el entonces candidato republicano le ordenó cometer un delito, al pagar antes de las elecciones presidenciales de 2016 para silenciar a dos mujeres que dijeron haber tenido relaciones sexuales con Trump.

Ver página 7

Durazo, a favor de legalizar la marihuana

POR URBANO BARRERA

El próximo secretario de Seguridad Pública, Alfonso Durazo, se pronunció ayer en favor de la legalización de la marihuana. Ello, siempre y cuando sea para usos médicos y lúdicos.

En una entrevista hecha en Cuernavaca, Morelos, añadió que la declaración es a título personal, y no busca influir en el análisis de los expertos nacionales y extranjeros.

Explicó que en el marco del Pacto de Reconciliación Nacional se realizarán dos tipos de encuentros; temáticos y con víctimas. Este, encuentro realizado en el Instituto Nacional de Salud Pública, fue exclusivo con especialistas.

Expresó que él no es experto en el tema, pero ahora 50 expertos harán una relatoría que podría ser vinculante, una vez que se lleve a un consenso más amplio.

“Yo tengo mi posición personal a favor de la legalización de la marihuana”, dijo, pero descartó que pretenda influir en las decisiones de los expertos.

Durazo Montaña agregó que el presidente electo está por el perdón como un acto imprescindible como sociedad para la liberación de odios, pero es muy difícil pedir esto.

Durazo Montaña agregó que el presidente electo está por el perdón como un acto imprescindible como sociedad para la liberación de odios, pero es muy difícil pedir esto.

Durazo Montaña agregó que el presidente electo está por el perdón como un acto imprescindible como sociedad para la liberación de odios, pero es muy difícil pedir esto.

DISTINGUE A BAILARIN



Enrique Peña Nieto recibió en Los Pinos a Isaac Hernández, reconocido como el mejor bailarín del mundo. Le entregó la Medalla de las Bellas Artes.

Ver página 2

Crece IED 14% en primer semestre

POR AIDA RAMIREZ MARIN

En el primer semestre de este año, México registró 17 mil 842.3 millones de dólares por concepto de Inversión Extranjera Directa (IED), monto que es 14.0 por ciento superior a la cifra preliminar del mismo semestre de 2017 que fue de 15 mil 645.2 millones de dólares.

Pero además, las inversiones procedentes de Estados Unidos se mantuvieron en primer lugar de la lista de naciones que han decidido depositar su confianza en nuestro país.

La Secretaría de Economía (SE), precisó que el monto de IED del segundo trimestre de 2018 asciende a seis mil 726.9 millones de dólares

y es 19.7 por ciento más alto que el monto preliminar del mismo periodo del año anterior que alcanzó los cinco mil 621.3 millones de dólares.

“Las cifras de IED fueron revisadas conjuntamente por la Secretaría de Economía y el Banco de México y se integrarán al Informe de Balanza de Pagos de este último”, indicó.

Observó que la cifra alcanzada en la primera mitad de la actual anualidad es el resultado neto de la suma de 20 mil 431.2 millones de dólares por concepto de flujos de entrada menos dos mil 588.9 millones de dólares contabilizados como disminuciones de IED.

Ver página 4

Salario rosa continuará; ayuda a familias: Del Mazo

OCOYOACAC, Méx.- El gobernador del Estado de México, Alfredo Del Mazo Maza, aseguró que el salario rosa es un reconocimiento al destacado papel que las amas de casa tienen en las familias y que se mantendrá en la entidad, ya que representa una oportunidad de desarrollo.

“Toda nuestra confianza está puesta en las amas de casa, en ustedes que siempre se sacrifican para sacar a su familia adelante, para ayudar a sus hijos. Las mujeres son quienes sacan adelante a las familias, las mujeres son las más responsables a la hora de invertir el dinero”, subrayó.

Ante 2 mil 500 mujeres de 22 municipios, recalzó que el salario rosa reconoce el trabajo que las mujeres desempeñan y la dedicación y responsabilidad con la que sacan adelante a sus hijos.

Dijo que es un programa que su administración mantendrá en la entidad, pues representa una oportunidad de desarrollo para las familias que más apoyo necesitan y lo pueden usar para realizar mejoras en sus hogares, atender necesidad médica, gastos escolares u otros.

Ver página 2

HASTA 2019



Claudia Ruiz Massieu recibe su constancia que le acredita como dirigente del PRI hasta agosto de 2019. Fue electa por unanimidad.

Ver página 2

Julio, el más violento; 3 mil 17 homicidios

POR CARMEN MEDINA

En julio pasado se contabilizaron tres mil 17 homicidios dolosos en todo el país, lo que significa un nuevo récord en la incidencia de este delito con relación a los últimos 20 años, informó el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP).

Detalló que de ese total, dos mil 104 personas fueron asesinadas con arma de fuego; 320 con un arma blanca; 552 con un objetivo no especificado, y en 41 casos se desconoce la forma en la que se cometió el asesinato.

Ver página 6

MELANITTO



Retrato del presunto asesino del cantante y actor.

Ver página 6

VENTANA

México será totalmente Palacio.

SAN FERNANDO
Indemnizarán a familiares de 48 víctimas
Página 6

DE VERACRUZ
Impugna CNS regreso a GDMX de El Betito
Página 6

UNA TRAS OTRA
Azota sismo de 7.3 grados a Venezuela
Página 7

OPINION

DIA HABIL Alberto Montoya **Página 2**

AQUI EN EL... José Antonio Chávez **Página 5**

SIN GAFETE Isabel Arvide **Página 6**

ASI ES EL DERECHO Elfego Bautista **Página 7**